

## **Sommer trifft Jahresempfang**

Zum zweiten Mal nach 2023 präsentierte sich der Jahresempfang der CDU-Gemeinderatsfraktion im neuen Sommerdesign. Neben den traditionellen politischen Reden unseres Fraktionsvorsitzenden Alexander Kotz, Oberbürgermeister Dr. Frank Nopper und des CDU-Kreisvorsitzenden Thrasivoulos Malliaras konnten wir dieses Jahr als Keynotespeaker ein absolutes Highlight präsentieren: Prof. Dr. Carlo Masala. Er ist einer der gefragtesten Experten für internationale Sicherheitspolitik in Deutschland und ein gern gesehener Gast in den politischen Talkshows im deutschen Fernsehen.

In seiner Rede warf Prof. Dr. Masala einen Blick auf die aktuellen "kalten" und "heißen" militärischen Konflikte in der Welt und deren Auswirkungen auf Deutschland. Gebannt lauschten unsere Gäste seinen Worten, da vielen mit Sicherheit nicht bewusst war, dass auch Deutschland und Stuttgart von scheinbar weit entfernten Kriegen betroffen sind. Einerseits leidet unter den weltweiten Kriegen besonders unsere Wirtschaft, da Lieferketten ins Stocken geraten, was zu Produktionsstillständen führen kann. Auf der anderen Seite ist Deutschland auch im Cyberraum direkt von "Kriegshandlungen" betroffen. Russland versucht zum Beispiel durch gezielte Hacker-Attacken, Stadtverwaltungen für mehrere Tage lahmzulegen, um Unmut bei den Bürgern zu schüren. Das perfide Ziel dabei ist, staatliche Institutionen zu delegitimieren. Die Bevölkerung müsse für die aktuellen Gegebenheiten sensibilisiert werden, um eine gewisse Resilienz zu entwickeln, so die abschließende Mahnung von Prof. Dr. Masala.

Nach dem offiziellen Teil im Großen Sitzungssaal fand unser beliebter Empfang im vierten Stock des Rathauses statt. Bei leckerem Essen, kühlen Drinks und sommerlichen Beats konnten unsere Gäste sich in gemütlicher Atmosphäre über die unterschiedlichsten Themen Stuttgarts austauschen. Unser DJ sorgte zudem dafür, dass auch das ein oder andere Tanzbein auf der Dachterrasse geschwungen wurde.

Abschließend sagen wir an dieser Stelle nochmals herzlich Dankeschön an unsere Gäste und freuen uns auf ein Wiedersehen auf unserem Jahresempfang 2025.